

Mündliche Anfrage der Stadträtin Marion Krischok zum Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 12. September 2019

Anfrage zum Städtischen Ordnungsdienst

Ich frage die Verwaltung:

1. Wie viele Personen sind zz. beim städtischen Ordnungsdienst beschäftigt?
2. Wie viele Personen wurden seit Juni 2019 beim städtischen Ordnungsdienst neu eingestellt?
3. Wie viele Personen beendeten in diesem Jahr ihre Tätigkeit beim städtischen Ordnungsdienst?
4. Seit wann sind wie viele Mitarbeiter des städtischen Ordnungsdienstes per Fahrrad im Einsatz bzw. werden ab wann im Einsatz sein?

Gez. Marion Krischok
Stadträtin